
 

 

地下鉄西新駅近くに郵便局を早く設置するよう求めます！ 

これまで西新地区の住民の皆さんはプラリバ内にあった

郵便局を利用されていましたが、プラリバ建て替えに伴い、

郵便局も閉鎖となりました。閉鎖後は城西郵便局か早良郵

便局に行かなければならなくなり「不便になった」という声

をたくさん聞きました。住民の方たちは郵便局を近隣に設

置するよう市や郵便局九州支社へ要請しています。私もこ

れに協力していますが、設置費用の問題などでまだ明確な

動きはありません。 

昨年 9月に地域住民の方たちが「西新駐輪場そば（新し

く設置されたエレベーターそば）」に速やかに設置するよう

市からも郵便局へ働きかけてほしいという請願を議会に提

出されました。私もこの請願の紹介議員となり、昨年 11 月

21 日（月）に開かれた委員会審査でも賛成する発言をしま

した。しかし「民間どうしの問題なので請願になじまない」な

どと否定的な発言をする議員もいて、賛否がまとまらず、

継続審査となっています。 

私は、この問題はまちづくりに関する問題であり、福岡

市として西新をどういう街にしていくのかが問われている請

願だと捉えています。今後も住民の声が届くまちづくりが進

められるよう議会で積極的に発言していきます。

東京建物（プラリバの事業者）とイオン九州と面会 

郵便局の再設置を求めている地元住民の方たちと一緒

に、東京建物とイオン九州のそれぞれ担当者と面会し、現

在の進捗状況や今後の計画などについてお話を伺いました。

懸念の郵便局の問題については、東京建物の話によると、

日本郵政には「話し合う用意がある」と伝えているそうです

が、具体的な話はまだこれからとのことでした。そのほか、

住民の方から「休憩スペースやフリースペースを作ってほし

い」「一般の住民にも住民説明会の開催を知らせてほしい」

などの要望を伝え、意見交換を行いましたが、事業者の担

当者の方たちからは「住民の声を聞こう」という姿勢が感じら

れました。市や区もこのような姿勢を見習って、もっと住民の

声に耳を傾けなければいけません。 

 

 


